

LA VIGILANCIA  
POLICIACA

### Sustituirán

con 5 carros patrulleros,  
las postas en cada zona

Desde el 1 de septiembre...

Utilizarán personal especiali-  
zado. Estudia otras inno-  
vaciones el Jefe de Policía

A partir del 1 de septiembre, se-  
rá suprimido el policia de posta  
y en su lugar, en cada demarca-  
ción o zona policiaca, cinco car-  
ros patrulleros, tripulados por  
personal especializado, recorrerán  
constantemente las calles de ca-  
da una, por lo que se espera que  
el nuevo servicio redundará en  
una mejor vigilancia de toda la  
ciudad, dado que es más práctico  
y eficiente, permitiendo un fá-  
cil traslado de los agentes a cual-  
quier punto donde se haga neces-  
ario, según declaró ayer el Jefe  
de la Policía, coronel Cecilio Pé-  
rez Alfonso.

Los automóviles que se utiliza-  
rán en sustitución del policia de  
posta, fueron adquiridos reciente-  
mente y comenzarán a funcionar  
en la fecha indicada. El Jefe de

Policia dijo que había estudiado  
detenidamente ese plan de servi-  
cio público y que habiendo sido  
aprobado el mismo por el Presi-  
dente, doctor Carlos Prio Socar-  
rrás, espera que redunde en bene-  
ficio del procomún.

Otras innovaciones se implanta-  
rán en la policia, en meses próxi-  
mos, según lo expresado por el  
coronel Pérez Alfonso, quien, pa-  
ra llevarlas a la práctica, está  
asesorándose con técnicos en la  
materia.

Para dar cuenta de la supresión  
del policia de posta, el coronel Pé-  
rez Alfonso, reunió ayer en su des-  
pacho de la jefatura a los perio-  
distas del sector, a quienes agra-  
deció la cooperación que le han  
prestado hasta el presente y les  
pidió ayuda para el futuro.

El señor Esteban Yániz Pujol,  
Redactor Jefe policiaco de INFOR-  
MACION, habló en nombre de sus  
compañeros, agradeciendo al Je-  
fe de la Policía las palabras que  
para los mismos había tenido y  
le prometió la cooperación de la  
prensa en todo lo que redunde en  
beneficio público.

*Inf, ay 2/51*

